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Пожалуй, нет  человека, который бы не заметил красоту создаваемых клумб в Угличе.
Каждый год в конце мая - начале июня они словно вспыхивают всеми возможными
яркими красками и радуют наш глаз до глубокой осени. Немногие, наверное, знают,
откуда начинается путь каждого цветка, кто продумывает дизайн клумб, чьими силами
производится их посадка.

  

- В этом году первые посадки будут осуществлять в самых быстрых темпах, у нас очень
большой объем работы, - поделился мастер МУКП «Зеленхозстрой» В.Н. СУСЛОВ.      

  

Его бригада в составе шести человек подготавливала клумбы,вскапывала (при
необходимости подсыпала), размечала согласно подготовленному эскизу все цветники
города.

  

- Создание таких артобъектов из цветов - ювелирная работа, - продолжает В.Н.
СУСЛОВ. -  Клумба должна быть геометрически идеальной, гармонично вписанной в
городской ландшафт. Поэтому данный этап работы – самый важный. В очереди на
посадку – нежная рассада. Мы следим за тем, чтобы чернозем, подсыпаемый в
цветники, был лучшего качества. Камни и ветки могут повредить корни, поэтому все это
удаляется вручную.

  

Ежегодно озеленителям приходится не только перекапывать и подсыпать имеющиеся
клумбы, но и заново создавать, например,  в сквере у кафе «Золотой петушок». По
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 мнению В.Н. СУСЛОВА, клумбы не должны «перекочевывать»  с места на место.Постоянные цветники имеют ряд преимуществ перед недавно созданными: в них можнореализовать самые смелые дизайнерские решения. Например, добавить рядом малыеархитектурные формы - лавочки, красивые каменные композиции, «живые стенки» извьюнков. Кроме того, расширяются возможности использования большего количествавидов растений: двулетники и многолетники, декоративные кустарники.  Пока же специалисты-озеленители Углича отдают предпочтение пышному цветениюоднолетников, которые не перестают радовать горожан на протяжении всего лета.Бегонии, агератумы, бархатцы, сальвии - такую рассаду в удобных пластиковыхконтейнерах уже доставили в наш город из Ярославля. И в этот же день началасьвысадка растений в открытый грунт.  -  Проекты клумб разрабатываются силами дизайнера «Зеленхозстроя» и другихсотрудников, - поясняет специалист Л. Г. ПЕТРОВА во время посадки растений наглавной аллее возле Спасо-Преображенского собора кремля. - Это – очень интересная,творческая работа, которая приносит большое удовольствие, поскольку результатвиден практически сразу и может быть оценен большим количеством людей.  - Ближайшие дни обещают быть жаркими, с минимальным количеством осадков, -рассказали мне участники бригады. - Сразу после высадки растения самые уязвимые, имнужен обильный полив. Мы будем осуществлять питание саженцев, пока они не укоренятся и не приживутся.  - На очереди у нас  около 20 клумб по всему городу и огромное количество рассады,которая «просится»  в землю, - сказала Лариса Гурьевна ПЕТРОВА.– Надеюсь, людибудут беречь то, что мы создаем и не будут выкапывать саженцы, что периодическислучается, ведь их так просто вырастить самому.  

Кроме того, горожане постоянно норовят сократить путь через клумбу, например, наразвилке Ярославского и Рыбинского шоссе. Из-за этого появляются тропинки свытоптанной газонной травой вдоль цветника. Убедительно просим угличан следить засобой и не нарушать красоту родного города.  С заботой и любовью специалисты «Зеленхозстроя» относятся к каждому растению,желают видеть Углич красивым, экологически чистым и  современным. Надеемся, что вближайшем будущем потенциал наших озеленителей найдет развитие в новых проектах.  Евдокия ЧИЖОВА, фото автора  "Угличанин" №20 (373) от 28.05.2014 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}
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